

# Weihnachtliche Stimmung

**ERBACH** Adventssingen des GV Frohsinn auf dem Lindenplatz

Querflöte, Tenorsaxophon und Trompete, bereichert schon lange das Adventssingen des Frohsinns und gestaltete den Abend mit weiteren Weihnachtsliedern mit.

„Alle Jahre wieder“ lautete das erste vom Frohsinn-Männerchor unter der Leitung von Christoph Pabst vorgetragene Stück, das sich mit „O Tannenbaum“ und „Süßer die Glocken nie klingen“ zu einem stimmungsvollen Weihnachtsmedley fügte, verknüpft durch das Zwischenspiel des Dirigenten am Keyboard. Dann verteilte der Nikolaus im Bischofsgewand Weckpuppen an alle Kinder, und es wirkte fast wie „Perfekte Weihnachten“, so der Titel der von Sarah Sowarsch vorgetragenen Adventsgeschichte. Doch verbarg sich hinter der Geschichte tieferer Sinn: Am Beispiel zweier Familien schilderte sie, dass perfekte Organisation nicht alles



Und ein Nikolaus war beim Adventsliedersingen auf dem Lindenplatz auch dabei.

FOTO: FROHSINN ERBACH

ist, sondern vielmehr der Blick für die Mitmenschen zu wahrer Weihnachtsstimmung führt.

Diese Stimmung brachte der Frohsinn mit zwei weiteren Werken auf den Lindenplatz: „Am Weihnachtsbaum die Lichter

brennen“ ließ die Vorfreude auf Heiligabend steigen. Mit Ludwig van Beethovens feierlicher „Hymne an die Nacht“ beschloss der Männerchor sein Programm. Dass auch im Anschluss Stunden des gemütlichen Beisammenseins fol-

gen konnten, war insbesondere dem Bau- und Wirtschaftsausschuss des Frohsinns zu verdanken: Zwischen den Hütten wurden noch fröhliche Stunden bei heißen Getränken und Bratwurst vom Grill verbracht.